

SPEZIALIST FÜR HOCHSENSIBLE TRANSPORTE



Alles unter einem Dach: Global Flash Service GmbH & Co. KG und die Global Flash Academy. Unter Geschäftsführer Jens Biebricher expandiert das Unternehmen kontinuierlich.



GLOBAL FLASH SERVICE
Ihr Spezialist für sensible Waren.

Im Bereich Transport und Logistik ist die Global Flash Service GmbH & Co. KG seit mehr als 20 Jahren auf hochsensible Waren spezialisiert. Ihr Schwerpunkt liegt auf dem medizinisch-technischen Ressort. „Zu unseren Kunden zählen unter anderem auch große Laboratorien. Patientenblut- und Gewebepollen werden von unserem Kurierdienst in Arztpraxen abgeholt und den jeweiligen Laboren zugestellt. Dieser Service ist nach wie vor unser Kerngeschäft im Health-Care-Bereich“, erklärt Jens Biebricher. „Darüber hinaus haben wir für die Kommissionierung medizinischer Geräte eine Zertifizierung zur Luftfrachtsicherheit absolviert, da unsere Auftraggeber teilweise ins Ausland liefern“, erläutert der Geschäftsführer weiter. „Damit ersparen wir dem Kunden viel Zeit und hohe Kosten.“ 2020 wurden neue Räumlichkeiten für die „Global Flash Academy“ zur Schulung von Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen geschaffen. „Blutproben beispielsweise gehören zum Gefahrgut. Hier haben wir uns an die strengen, gesetzlichen Regeln zu halten. Die Academy soll gewährleisten, dass jeder aufgenommene Mitarbeiter auch zu diesem Thema den gleichen Prozess durchlaufen muss. Damit zeigen wir dem Auftraggeber deutlich, dass wir einen Schulungsstandard und somit ein hochqualifiziertes Personal haben.“

DEUTSCHLANDWEIT FÜR KUNDEN UNTERWEGS

Die Global Flash Service GmbH & Co. KG wurde 2003 in Limburg angesiedelt und 2010 von dem jetzigen Geschäftsführer erworben. 2015 wurden das Gebäude und die Lagerhalle mit einer gesonderten Lagerhaltung für die Archivierung medizinischer Präparate neu errichtet. Diese Maßnahme erzielte einen deutlichen Wachstumsschub. Das expandierende Unternehmen verzeichnet über 100 Touren täglich zu mehr als 1500 Anfahrtsstellen. „Wir sind deutschlandweit unterwegs, wobei der Schwerpunkt im Rhein-Main-Gebiet liegt, aber auch in der Region Limburg-Weilburg und dem Westerwald. Hier ist unsere Firma ja schließlich zu Hause und groß geworden“, betont Jens Biebricher. Vom „Bundesverband der Kurier-Express-Post-Dienste“ (BdKEP) erhielt Global Flash seinerzeit als erste Firma in Hessen das Gütesiegel für nachhaltige Unternehmensführung und fairen Umgang mit Geschäftspartnern.



Global Flash Service GmbH & Co. KG
Auf der Heide 22, 65553 Limburg
Telefon (06431) 941690
service@global-flash.com
www.global-flash.com